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Montecatini

Domenica convegno pomeridiano
Le attività dedicate alle famiglie
Dalle 17 sette corse ma non solo
Iniziative per i più piccoli
Dal Baby Village, ai giri in pony
Musica e food truck

MONTECATINI TERME

«Dopo l’annuncio dell’acquisi-
zione di Snaitech, abbiamo in-
viato una richiesta di incontro a
Flutter Entertainment per capi-
re le intenzioni della nuova pro-
prietà. Saremmo lieti di cono-
scere l’effettivo piano industria-
le». Il senatore Patrizio La Pietra,
sottosegretario all’agricoltura
con delega all’ippica, conferma
che l’esecutivo si è mosso al fi-
ne di conoscere le intenzioni
del colosso delle scommesse
che entro il secondo semestre
del 2025 completerà l’acquisi-
zione della società italiana, pro-
prietaria dell’ippodromo Sesa-
na. Un’operazione da 2,3 miliar-
di di euro, destinata a dar vita al-
la realtà più importante in Italia
nel campo delle scommesse. La
Pietra attende le scelte della
nuova proprietà, a partire dalla
conferma o meno di Fabio
Schiavolin, attuale amministra-
tore delegato di Snaitech. Il sot-
tosegretario evidenzia «di atten-

dere questo incontro con gran-
de attenzione per due strutture,
San Siro e il Sesana, molto im-
portanti anche da un punto di vi-
sta occupazionale». Intanto, par-
te l’organizzazione delle corse
per il prossimo anno. «Il ministe-
ro – prosegue La Pietra – ha
scritto a tutte le società che ge-
stiscono gli ippodromi in Italia,
pregandole di comunicare, en-
tro ottobre, la disponibili a ospi-

tare corse per il 2025. Sarà sen-
za dubbio un passo importante-
per sapere cosa intenda fare ef-
fettivamente la nuova proprietà
dell’impianto. Sono abbastanza
fiducioso sulla prosecuzione
dell’attività a San Siro e al Sesa-
na, strutture di proprietà di Snai-
tech».
Secondo gli esperti del settore,
l’ippodromo di Montecatini ha
ormai un’identità legata al perio-

do estivo, con una lunga pausa
invernale. Appare difficile che
possa esserci un cambiamento.
La nuova proprietà dovrà co-
munque affrontare il nodo
dell’agibilità legata alla capien-
za delle tribune. Con il passare
delle stagioni, i posti a sedere
sono stati ridotti sempre di più.
La Pietra conferma comunque
la considerazione del ministero
nei confronti del Sesana. «Mon-
tecatini è stata inserita nel Palio
delle regioni anche per il 2025.
La tappa del Gran Premio di Fer-
ragosto è senza dubbio un ap-
puntamento importante per il
ministero». Il progetto portato
avanti dal rappresentante del
governo quest’anno ha permes-
so di organizzare e legare assie-
me 21 gran premi in altrettanti
ippodromi che hanno scritto la
storia di questo sport in Italia. E
tra questi non poteva mancare
Montecatini, dove sono state
scritte tra le più belle pagine del
trotto a livello nazionale.

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATI TERME

Appuntamento al pomeriggio
di domenica al Sesana per le
corse di trotto, ma non solo.
Apertura alle 14.30 le famiglie,
con il convegno di gare che in-
vece prenderà il via alle 17. Il Se-
sana passa dagli appuntamenti
in notturna a quelli programma-
ti per i pomeriggi, rivolgendosi
al più esteso pubblico delle fa-
miglie, con tutta una serie di ini-
ziative di intrattenimento appo-
sitamente studiate e realizzate.
Con il biglietto di ingresso fissa-

to a 5 euro per gli adulti e com-
pletamente gratis per gli under
18, chi decide di trascorrere il
pomeriggio all’ippodromo po-
trà disporre del parcheggio au-
to e assistere a sette corse, ave-
re a disposizione il Sesana Baby
Village per i più piccoli, con ca-
stello gonfiabile, truccabimbi,
pista mountain bike, i pony e ca-
valli. A disposizione anche il bar-
biere per i signorie la manicure
per le signore ed il simpatico an-
golo delle stelle per prevedere il
futuro. Sarà possibile effettuare
un giro panoramico della pista
sulla carrozza d’epoca, visitare
il museo e la sala Varenne e fer-
marsi ad osservare il magico
mondo degli insetti. Poco più
avanti ci sarà l’esposizione di ra-
paci a cura dell’allevamento Pre-
stige falcons ed anche qui sarà

possibile osservare nel loro
mondo e toccare, con la massi-
ma attenzione, questi spettaco-
lari uccelli protagonisti di tante
fiabe . Chi vorrà ascoltare della
buona musica live potrà farlo
con il pianobar a bordo pista,
gustandosi un ricercato cock-
tail. Intorno alle ore 16, grazie al-
la collaborazione con la gelate-
ria Filippo di Monsummano Ter-
me, tutti i bambini avranno in
dono un gelato artigianale. Sa-
ranno inoltre in funzione anche
il ristorante panoramico, i food
truck, l’area aperitivi e la gelate-
ria di qualità.
Fin dalla apertura, sui due gran-
di schermi collocati nel pratone
centrale, sarà possibile assiste-
re alle partite di calcio e alle cor-
se ippiche programmate negli
altri ipodromi.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Patrizio La Pietra
Sottosegretario condelega all’ippica

Flutter e il futuro del Sesana
«Incontreremo la nuova proprietà»
Il sottosegretario La Pietra: «Vogliamo capire quali sono le intenzioni e conoscere il piano industriale»

Il senatore Patrizio La Pietra ha
confermato che il Governo si è
mosso al fine di conoscere le
intenzioni del colosso delle
scommesse Flutter che entro il
secondo semestre del 2025
completerà l’acquisizione di
Snaitech, proprietaria
dell’ippodromo Sesana.
Un’operazione da 2,3 miliardi
di euro, destinata a dar vita alla
realtà più importante in Italia
nel campo delle scommesse.

Il biglietto
è fissato
a 5 euro
per gli adulti
gratis
per under 18

Flutter è diventato proprietario degli ippodromo di Montecatini e Milano

FOCUS

L’affare
con Snaitech
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MONTECATINI TERME

«Casa è dove batte il cuore» è il
motto della Fabo Herons Monte-
catini per la stagione che inizie-
rà domani con la Supercoppa
LNP al PalaModigliani di Livor-
no. E il cuore degli aironi termali
batteva fortissimo ieri in uno dei
luoghi sacri della pallacanestro
montecatinese, il playground di
via Leonardo da Vinci intitolato
a Roberto Fera e impreziosito
dallo spettacolare murales che
riassume la storia del gioco nel-
la città delle terme attraverso le
figure che l’hanno portato alla ri-
balta delle cronache nazionali.
Quale migliore cornice per pre-
sentare al pubblico la Fabo edi-
zione 2024-2025, alla vigilia di
un’annata le cui premesse per
certi versi richiama alla memo-
ria il periodo d’oro del basket a
Montecatini? Passato, presente
e futuro si fondono nella serata,
con la sfilata delle squadre gio-
vanili del progetto Herons
Young e delle società affiliate,
ma anche con la “benedizione”
dei pionieri della palla a spicchi
rossoblù come Manlio Rattazzi,
Ezio Tonfoni, Gino Natali, Vito
Panati e Massimo Masini e
dell’ambassador Mario Boni in
vista di una stagione che si pre-
annuncia tanto avvincente
quanto complessa.
«Sarà un campionato sì difficile
ma anche affascinante e stimo-
lante da affrontare, a partire
dall’appuntamento in Supercop-
pa dove cercheremo di fare del
nostro meglio – ha commentato
coach Federico Barsotti –. Con
la società siamo convinti di aver
migliorato alcuni aspetti rispet-
to all’anno scorso, anche per-
ché ci aspettavamo un livello
delle avversarie ancora superio-
re come poi si è puntualmente
verificato. Quello che ho invece
apprezzato fin qui è stata la di-
sponibilità e l’atteggiamento
dei ragazzi: con questa cultura
del lavoro potremo toglierci
grandi soddisfazioni».
«Una stagione in movimento» la
definisce la club manager Am-
bra Baldi: il trasferimento al Pala-
Tagliate di Lucca, oltre ad evo-

care dolci ricordi per tanti ap-
passionati rossoblù, renderà for-
se l’organizzazione del quotidia-
no un po’ più difficile, ma di cer-
to non frenerá l’entusiasmo del
popolo Herons.
E della passione della propria
gente il club dell’airone trae
quotidianamente nuova linfa:
sono infatti già 700 gli abbona-
menti staccati: «Questa è una
società nata perché il braciere
rossoblù ardeva sotto la cenere
ed è tornato a sviluppare lingue
di fuoco altissime, grazie alla
passione dei nostri tifosi. Lavo-
riamo nel solco di una grande
tradizione che ogni domenica
scendiamo in campo per onora-
re – racconta il presidente Luchi
–. Ai giocatori dico: ’divertitevi’.
Io sono sicuro che ci divertire-
mo anche quest’anno».

Filippo Palazzoni
© RIPRODUZIONE RISERVATA

COACH BARSOTTI

«Squadra migliorata
dallo scorso anno
Con questa cultura
del lavoro sono certo
che ci toglieremo
grandi soddisfazioni»

La stagione degli Herons inizierà sabato a Livorno con la semifinale
della Supercoppa di Serie B Nazionale: la Fabo affronterà Roseto. A sinistra
il presidente Luchi insieme a Fagni, titolare di Fabo. Sopra coach Barsotti
insieme al vice Marchini e all’assistente Carlotti (Goiorani)

MONTECATINI
Non solo sport

La Fabo al playground
Il cuore degli Herons
batte sempre più forte
«Ci divertiremo ancora»
Presentata la stagione in uno dei luoghi simbolo del basket termale
Il presidente Luchi: «Società spinta dalla passione dei nostri tifosi»

Passato, presente
e futuro si sono fusi
nella serata targata
Fabo Herons
al Playground Fera.
Emozionante
la sfilata delle squadre
giovanili del progetto
Herons Young
e delle società affiliate.
Presenti i miti
della palla a spicchi
rossoblù come Rattazzi,
Tonfoni, Natali, Panati,
Masini e Boni
(Goiorani)



17 ••VENERDÌ — 20 SETTEMBRE 2024

 

MONSUMMANO TERME

«Non cambia nulla rispetto a
prima, se non una espansione
su altri mercati». Chiarisce subi-
to la questione Manuela Polli, a
seguito dell’operazione che ve-
drà entrare capitali della multi-
nazionale statunitense Platinum
Equity nella storica azienda
agroalimentare, che ha lo stabili-
mento principale e più antico
proprio a Monsummano. La noti-
zia ha destato attenzione da par-
te del territorio che già vede nu-
merosi recenti esempi di entra-
te di multinazionali nelle eccel-
lenze locali, come è successo
con la Marriott per Grotta Giu-
sti, con la Verinlegno. Ma Polli,
che vedrà il 50% delle quote al-
la Platinum e il 20% alla storica
famiglia meneghina che più di
un secolo fa sviluppò la fabbri-
ca a Monsummano su terreni
del principe Borghese, spiega
nel dettaglio cosa accadrà quan-
do l’accordo sarà formalizzato.
Chiariamo subito la questione
principale: Polli è stata vendu-
ta alla Platinum o no?
«C’è stata la firma dei contratti
vincolati e l’operazione sarà de-
finita entro l’anno. Platinum rile-

verà la quota di maggioranza,
mentre noi come famiglia Polli
insieme all’amministratore Mar-
co Fraccaroli, restiamo alla gui-
da dell’azienda con una parteci-
pazione importante».
Come è nata questa intesa?
«Abbiamo aperto a Platinum
perché era un fondo disponibile
a un progetto di continuità. In
questo modo abbiamo mante-
nuto la guida, facendo entrare

nuovo capitale. Ciò che ha con-
vinto Platinum è stata proprio la
nostra vision aziendale, i nostri
piani strategici. Cercavamo un
partner che ci seguisse al 100%
sul progetto che avevamo in
mente per Polli perché non sia-
mo disponibili a compromessi
su certe questioni».
La Platinum potrebbe cambia-
re qualcosa negli accordi nel
tempo?

«No, per cambiare le cose do-
vrebbero esserci degli eventi ca-
tastrofici e piuttosto improbabi-
li. Quello che cambierà sarà il
mercato di Polli, perché con
l’entrata di Platinum si amplie-
rà».
E per i dipendenti della fabbri-
ca di Monsummano cambierà
qualcosa?
«Assolutamente no, i lavoratori
restano tutti confermati e non
cambierà nulla. Martedì scorso
il presidente ha tenuto un di-
scorso per chiarire tutto».
Per gli investimenti sul territo-
rio invece?
«Gli investimenti sono confer-
mati e anzi potenziati».
E per le famiglie e le tavole, ci
saranno dei cambiamenti nei
vostri prodotti?
«I nostri prodotti continueranno
a stare sul mercato così come
sono conosciuti e quel che mi
auguro è un ampliamento in fu-
turo della loro distribuzione con
offerte sempre più innovative e
sostenibili. I nostri prodotti non
cambieranno così come i pro-
cessi di acquisto delle materie
prime la Polli è e resta quella
che è oggi».

Arianna Fisicaro
© RIPRODUZIONE RISERVATA

LARCIANO

Nella sala Progresso a Larcia-
no, luogo dove erano collocati i
quadri in esposizione, si è tenu-
ta la premiazione della venti-
quattresima edizione del con-
corso di pittura denominato ’Il
Cinghiale’. Sul palco era presen-
ti la sindaca di Larciano Lisa
Amidei, l’assessore alla cultura
Sara Sostegni e Martina Viti, pre-
sidente della mostra ’Il Cinghia-
le’. La manifestazione viene or-
ganizzata dalla locale Pro Loco,
dall’associazione ’ll Cinghiale’
in collaborazione con l’ammini-
strazione comunale di Larciano.
Il concorso ha visto la partecipa-
zione di settantasette pittori
che hanno in corso nel centodi-
ciannove quadri. Un’apposita
giuria, costituitasi per l’occasio-

ne, dopo un’attenta e scrupolo-
sa valutazione, ha conferito i pri-
mi due premi del concorso. La
giuria era composta da Monica
Alderotti, Alberica Barbolani, as-
sessore alla cultura del comune
di Anghiari, Andrea Neri, presi-
dente della Pro Loco di Larcia-

no, il maestro d’arte Andrea sac-
chetti, Sara Taglialagamba, di-
rettore della nuova Fondazione
Rossana e Carlo Pedretti, Chiara
Toti, storica dell’arte contempo-
ranea e Martina Viti, presidente
della mostra. Erano inoltre pre-
senti come uditori, senza diritto

di voto, Valter Viti, segretario or-
ganizzativo della mostra e Sara
Sostegni, assessore alla cultura
del comune di Larciano.
Il primo premio ’Comune di Lar-
ciano’ è andato al pittore Marco
Favilli, residente a Montecatini
Val di Cecina. Il suo quadro è in-
titolato ’Tesori d’oriente’. Il se-
condo premio ’Pro Loco Larcia-
no’ è stato vinto dal pittore Giu-
seppe Foclesato, con l’opera, in-
titolata ’Memorie’. La giuria ha
poi determinato un classifica e i
pittori presenti nella lista sono
stati premiati dalla aziende del
posto. Anche quest’anno il Con-
corso ’Il Cinghiale’ ha riscosso
un notevole successo, sia per la
partecipazione di un numero
elevato di pittori in gara che per
l’alta affluenza di visitator, ri-
scontrata alla mostra.

Massimo Mancini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Una folla commossa ieri pome-
riggio ha salutato per l’ultima
volta Cinzia Simoni nella chiesa
di Santa Rita a Margine Coperta.
Instancabile e appassionata do-
cente di sostegno dell’alber-
ghiero Martini, si è spenta dopo
una malattia. Tanti gli studenti e
i colleghi della scuola presenti
alla cerimonia insieme al presi-
de Riccardo Monti. Cinzia era
un punto di riferimento non so-
lo per i propri alunni ma per le
classi delle quali facevano par-
te. Aveva frequentato il Martini
anche da studentessa: si era di-
plomata nel 1994 nel settore ri-
cevimento. Lavorava col cuore
e con professionalità, nello spiri-
to dell’inclusione vera e concre-
ta. Un vuoto incolmabile. Sulle
pagine social Facebook e Insta-
gram la scuola ha pubblicato un
pensiero dedicato alla brava
prof: «Incredulità e angoscia ci
tolgono il fiato e le parole. Cara
Cinzia, non scorderemo mai il
tuo sorriso».

La svolta Usa di Polli
«Espandiamo il mercato
Lavoratori confermati»
Il consigliere delegato Manuela Polli rassicura sulle ricadute per il territorio
«Per i dipendenti non cambierà nulla. Gli investimenti saranno potenziati»

Lo stabilimento della società Fratelli Polli, in alto Manuela Polli

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

Durante l’assemblea
congressuale, che ha
sancito l’elezione a
presidente di Anci
Toscana di Susanna Cenni,
sindaco di Poggibonsi, il
sindaco di Pieve a Nievole,
Gilda Diolaiuti, è stato
eletto fra i membri del
nuovo consiglio direttivo
regionale. «Ringrazio tutti
per la fiducia – ha detto
Diolaiuti –. Lavoreremo in
sinergia affinché tutti i
comuni, grandi o piccoli,
possano avere garantite
pari dignità e pari
opportunità per la crescita
e il benessere dei
territori».

PIEVE A NIEVOLE

Diolaiuti entra
nel consiglio Anci

Massa e Cozzile

L’ultimo saluto
all’insegnante
Cinzia Simoni

Da sinistra
Martina Viti,
il sindaco
di Larciano
Lisa Amidei,
il vincitore
del concorso
Marco Favilli
e l’assessore
Sara Sostegni

L’appuntamento artistico è giunto alla ventiquattresima edizione

Il primo premio del concorso di pittura ’Il Cinghiale’ a Marco Favilli
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PESCIA

Si dovrebbe chiudere oggi il
cantiere aperto lungo via Mam-
mianese, per lavori di sistema-
zione del fondo stradale. Sono
ancora tre gli interventi stradali
in corso, in città: quello aperto
dalla Provincia di Pistoia per la
pavimentazione del tratto di
strada compreso fra via della
Cattedrale e il campanile del
Duomo, e quelli per il rifacimen-
to del Ponte del Marchi e del
ponte di Ponte all’Abate. Ovvi i
disagi per la circolazione, so-
prattutto in giorni come questi,
con la riapertura delle scuole di
ogni ordine presenti sul territo-
rio comunale.
Il vicesindaco con delega ad at-
tività produttive e commercio,
Luca Tridente, ha incontrato, a
Firenze, l’assessore regionale al-
le attività produttive Leonardo
Marras, affiancato dal consiglie-
re regionale Marco Niccolai. Nel
corso dell’incontro è stato af-
frontato il tema della situazione
di difficoltà generata, alle attivi-
tà economiche presenti nella zo-
na, dalla chiusura della SR435
Lucchese, per consentire l’inter-
vento di Ponte all’Abate. Triden-
te ha tracciato un quadro di og-
gettiva difficoltà delle attività, a
causa dell’interruzione del flus-
so di traffico dei circa 12mila vei-
coli che quotidianamente transi-
tavano nella frazione, attraver-
sando la struttura. Il vicesinda-
co ha chiesto alla Regione To-
scana la possibilità di attuare mi-
sure in sostegno delle attività
commerciali e artigianali, come
in precedenza già avvenuto per
eventi simili. E ha trovato in Mar-
ras una figura molto sensibile al
tema, che si è impegnata a fare
delle verifiche con i propri uffi-
ci.
Due le direttrici di intervento in-
dividuate: in analogia con quan-
to già fatto in passato, al termi-
ne dei lavori, un apposito prov-
vedimento legislativo inerente

modalità di ristoro; e poi, l’atti-
vazione di un confronto verso le
agenzie competenti in materia
di entrate fiscali, facendo pre-
senti le difficoltà dell’attività del-
la zona. «È stato un incontro po-
sitivo – dichiara Tridente –. Il no-
stro intento era quello di intavo-
lare con la Regione una sinergia
per venire incontro alle oggetti-
ve difficoltà che stanno vivendo
le attività economiche. Ho ac-
colto con piacere la disponibili-
tà dell’assessore Marras e lo rin-
grazio per questa occasione di
confronto, così come ringrazio
il consigliere Niccolai per aver
promosso questa occasione di
confronto diretto».

Emanuele Cutsodontis
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Il piano per Ponte all’Abate
Ristori per le attività danneggiate
La Regione pronta a muoversi
Sui problemi vertice fra l’assessore regionale Marras, il consigliere Niccolai e il vicesindaco Tridente

PESCIA

Sarà una domenica ricca di ini-
ziative, quella del 22 settembre,
a Pescia: si festeggia l’arrivo
dell’autunno con molte manife-
stazioni sparse nella città, e uni-
te dalle bancarelle di Pescia An-
tiqua. Il mercatino torna nella
sua sede tradizionale, in piazza
Mazzini e nel centro storico. I
banchi saranno visitabili fin dal-
le prime ore del mattino: in piaz-
za saranno collocati gli spazi de-
dicati a antiquariato e artigiana-
to, i prodotti tipici della gastro-
nomia regionale troveranno spa-
zio in borgo della Vittoria, in via
Andreotti, via Ricasoli e via
Buonvicini sarà collocato il mer-
catino del vintage e del riuso.
Complessivamente, più di 180
bancarelle parteciperanno a Pe-
scia Antiqua, evento fra i più at-
tesi a livello regionale. Vicino al
palazzo municipale, dalle 9.30,
le donne dai 20 ai 44 anni po-
tranno salire sui camper
dell’Unità Medica per una visita
specialistica, ecografie e mam-
mografie 3D, gratuitamente,
per la prevenzione del tumore
al seno.
In piazza Santo Stefano, il comi-
tato Il Palagio organizza la terza
edizione della Festa dell’uva,
dalle 10 fino al tramonto. Saran-
no aperti con un solo biglietto
di ingresso, Museo Civico e Pa-
lazzo del Podestà, con la Gipso-
teca Libero Andreotti. Visita gra-
tuita anche al complesso monu-
mentale di San Michele e ai di-
pinti conservati nella sua pina-
coteca. Alle 17, in piazza del Gra-
no, inizia il concerto ‘Note di fi-
ne estate’, del Corpo Musicale
Gialdino Gialdini; alle 18.30 in
piazza XX Settembre, tombola
della Pubblica Assistenza. In-
somma, una domenica ricca di
iniziative, che porteranno in cit-
tà il pubblico delle grandi occa-
sioni; per questo sarà potenzia-
ta l’offerta di ristoranti e bar,
con la proposta di piatti tradizio-
nali, con la sosta gratuita in tutti
gli stalli pubblici.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Da sinistra Leonardo Marras, Luca Tridente e Marco Niccolai

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

V
Al termine dei lavori
un provvedimento
inerente le modalità
con cui aiutare
commercio e industria

L’appuntamento

Tante iniziative
nella domenica
di Pescia Antiqua

Dall’alberghiero Martini
di Montecatini agli Usa.
Giacomo Girolami, Classe
1990, originario di
Chiesina Uzzanese, dai
primi di ottobre andrà a
dirigere in qualità di food
and beverage manager il
prestigioso Four seasons
hotel di Chicago. Dopo
una prestigiosa carriera
post studi, dal 2021 è al
Four Season di Taormina,
dove ha contribuito
insieme allo chef
Mantarro all’ottenimento
della stella Michelin al
ristorante Principe
Cerami. Ora il nuovo
incarico negli Stati Uniti
d’American. Oggi
Giacomo e la moglie
Flavia hanno organizzato
una cena conviviale con
genitori, parenti ed amici
prima d’imbarcarsi per
Chicago.

CHIESINA UZZANESE

Giacomo Girolami
vola a Chicago

11 MATRIMONIALI
 

62 anni, mi chiamo Simona, im-
prenditrice, dolce, affettuosa, di sani prin-
cipi morali, nonché di aspetto ancora molto 
piacevole ed attraente. Vedova da tanti 

anni, con un figlio, dicono di me che sono 
una donna molto positiva e meritevole di 
avere accanto un uomo adatto a me. Non 
ho particolari richieste mi basta solo che tu 
sia sincero e disponibile a fare la mia cono-
scenza, valuteremo poi futuri sviluppi insie-
me . Ottimo incontro!!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Impiegata statale, ho 54 anni, mi 
chiamo Elena. Il mio carattere è estro-
verso e disponibile a nuove conoscenze, il 
mio fisico è attraente , giovanile e curato. 
Sono divorziata e mi ritrovo ad un tratto 
molto sola e desiderosa di ricominciare una 
nuova relazione, purché ciò voglia dire pri-
ma di tutto conoscersi approfonditamente e 
poi creare, con un uomo sensibile, un pro-
fondo legame fatto di complicità e stima re-
ciproca. Ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
56 anni bella presenza, mi chia-
mo Roberto. Raffinato, ottimo lavoro, 
divorziato senza figli. Vorrei conoscere una 
donna sincera, carina, affettuosa e femmi-
nile amante dei viaggi per stabilire rappor-
to di seria convivenza. Cerco max. pari età 
anche con figlio. Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
Marta 40 anni dolce, simpatica, credo 
ancora nell’amicizia nell’amore e nella fa-
miglia. cerco un uomo comprensivo, dolce 
e generoso.,ho un buon impiego, non mi 
manca niente se non un grande amore. 
ti cerco max 50 enne anche con figlio. 
chiamami!! Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Anna, 56 vedova, infermiera profes-
sionale, mora, occhi verdi, piena di vita e 
grande solitudine nel cuore. conoscerebbe 
un uomo intenzionato seriamente a creare 
un rapporto di coppia importante e duratu-
ro. max. 65 enne. ottimo incontro!! Amarsi 
Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 055-
2399079
Ciao, mi chiamo Dario ho 43 anni, 
impiegato, celibe e senza figli. Sono una 
persona sensibile e rispettosa. Sono educa-
to, gentile e tranquillo. Sognatore. Amante 
della natura e della montagna. Cerco una 
ragazza solare, seria, con cui instaurare 
un rapporto di fiducia e complicità. Incon-
triamoci subito!!! Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
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FOCUS

Il problema
che ritorna

Un’altra discarica
a cielo aperto

PRATO

Un «traffico» di sacchi neri che
dalle aziende cinesi del Macro-
lotto finiva nei cassonetti per lo
più a Firenze e Pescia. Tonnella-
te di scarti tessili che venivano
abbandonati illegalmente. Chi
si occupava di gettarli nei casso-
netti ci guadagnava come ci
guadagnavano gli imprenditori,
tutti cinesi, che dovevano butta-
re giornalmente le tonnellate di
rifiuti.
E’ quanto emerge dall’ultima in-
chiesta della Dda di Firenze,
competente in materia di reati
ambientali, che nei giorni scorsi
ha chiuso le indagini nei con-
fronti di 17 persone, un maroc-
chino, un gambiano e un sene-
galese oltre a 14 cinesi, tutti tito-
lari di pronto moda (difesi fra gli
altri da Fabio Geneirni, France-
sco Stefani, Massimo Landi,
Christian Vannucchi, Antonio
Voce) che hanno sede al Macro-
lotto Uno. Gli avvisi di conclusio-
ne delle indagini preliminari – fir-
mati dal sostituto procuratore
Christine von Borries – sono già
stati recapitati nei giorni scorsi
agli ignari indagati che adesso
avranno tempo venti giorni per
chiedere di essere interrogati o

presentare delle memorie difen-
sive. La procura distrettuale an-
timafia poi procederà con la ri-
chiesta di rinvio a giudizio o l’ar-
chiviazione a seconda delle po-
sizioni.
Secondo quanto accertato dal-
le indagini, andate avanti dalla
fine di gennaio alla primavera di
quest’anno, Mohamed Zerradi,
Samba Sidibeh (entrambi titola-
ri di due ditte, una a Prato e una
a Pistoia, di smaltimento di rifiu-
ti non pericolosi costituiti da me-
talli ferrosi e non ferrosi) e Mou-

stapha Niang (che li aiutava a ca-
ricare e scaricare i rifiuti) avreb-
bero ritirato gli scarti tessili da-
gli imprenditori cinesi al Macro-
lotto per poi gettarli nei casso-
netti dei Comuni di Firenze e Pe-
scia. I «gestori» del traffico uti-
lizzavano, fra l’altro, un furgone
in disuso nell’area industriale
fra via Schio e via Carpi a Prato
dove stoccavano il materiale pri-
ma di portarlo fuori comune per
essere buttato illecitamente. Sa-
rebbero decine gli abbandoni il-
legali che la procura avrebbe ac-

certato, realizzati sempre con lo
stesso schema. I tre facevano il
giro dei pronto moda al Macro-
lotto, quando in via Toscana,
quando in via Traversa del Croci-
fisso, quando in via del Molinuz-
zo e altre strade limitrofe, par-
cheggiando i furgoni in maniera
defilata o, a volte, entrando con
il retro del mezzo dentro le ditte
e i portelloni aperti in modo da
non essere visti. I viaggi verso i
due comuni dove ci sono i cas-
sonetti potevano anche essere
più di uno al giorno: riempivano

i mezzi e poi andavano a scari-
carli gettandoli via via nei casso-
netti che incontravano, riem-
piendo anche quelli di una via in-
tera. In alcuni casi non è stato
chiarito dove i rifiuti tessili venis-
sero presi, in altri gli investigato-
ri sono riusciti a risalire alle ditte
attraverso attività di osservazio-
ne e pedinamento. L’ipotesi di
reato contestata a tutti gli inda-
gati è di smaltimento illecito di
rifiuti speciali non pericolosi.

Laura Natoli
© RIPRODUZIONE RISERVATA

PROSSIMA USCITA
MARTEDI 5 DICEMBRE
LE SEI STORIE DELLA MERAVIGLIA

con tante illustrazioni e tanti temi da affrontare in modo allegro ma profondo coi bambini.
Aiutare qualcuno in difficoltà, impegnarsi per raggiungere un obiettivo, rispettare le persone, la natura e le cose...

Tanti racconti per familiarizzare con quei valori che, se messi in pratica fin dall’infanzia, possono fare la differenza.
Sei storie in rima illustrate per raccontare ai bambini che si può essere piccoli supereroi anche nella vita di tutti i giorni!

MARTEDÌ 24 SETTEMBRE

Tutte le nostre iniziative su store.quotidiano.net
IN EDICOLA A 7.90 C=

LE SEI STORIE DEI VALORI

PROSSIMA USCITA
LE SEI STORIE DELLA BUONANOTTE
MARTEDI’ 29 OTTOBRE A 7,90 €

Per informazioni tel. 051 6006069 (attivo dal lunedì al venerdì, dalle 9 alle 13 e dalle 14 alle 18) oppure mail libri@quotidiano.net

TORNA LA COLLANA PER I PIU PICCOLI "LE SEI STORIE"

UN UTILE STRUMENTO PER AIUTARE I GENITORI A EDUCARE
I PICCOLI, RISPONDENDO ALLE LORO DOMANDE ANCHE SU TEMI
DI UNA CERTA COMPLESSITÀ.

LE SEI STORIE DEI VALORI

IN COLLABORAZIONE CON

GRIBAUDO
IN COLLABORAZIONE CONIN COLLABORAZIONE CON

MARTEDÌ 24 SETTEMBRE

Tutte le nostre iniziative su store.quotidiano.net
IN EDICOLA A 7.90 

UN UTILE STRUMENTO PER AIUTARE I GENITORI A EDUCARE
I PICCOLI, RISPONDENDO ALLE LORO DOMANDE ANCHE SU TEMI
DI UNA CERTA COMPLESSITÀ.

IN COLLABORAZIONE CON

GRIBAUDO

Sono state diverse le inchieste
sullo smaltimento illecito dei
sacchi neri. Gli scarti tessili
sono considerati rifiuti speciali
non pericolosi e hanno un
trattamento particolare

VALDINIEVOLE
Lo smaltimento illecito

I famigerati
sacchi neri
buttati in un
campo. I casi
di abbandono
nella nostra
provincia
vanno avanti
da anni

I pendolari dei sacchi neri
I rifiuti da Prato portati a Pescia
Fra gli indagati 14 imprenditori
Chiuse le indagini a carico di 17 persone: tre si occupavano di ritirare gli scarti tessili dai pronto moda
del Macrolotto per poi gettarli nei cassonetti anche a Firenze. Sono decine i casi di abbandono contestati



••• 4 VENERDÌ — 20 SETTEMBRE 2024

CALCIO

Tre sconfitte in altrettante gare
ufficiali, sei reti incassate a fron-
te di due sole realizzate e mo-
mentaneo ultimo posto in classi-
fica nel Girone D. Non è certo il
miglior momento possibile quel-
lo che sta vivendo il Progresso,
prossimo avversario della Pisto-
iese nella terza giornata di cam-
pionato. Domenica alle ore 15,
al Clara Weisz di Castel Maggio-
re, comune alle porte di Bolo-
gna, gli arancioni sfideranno la
formazione rossoblu per prova-
re a togliere lo zero dalla casella
delle vittorie. Nei tre match uffi-
ciali disputati finora, tra campio-
nato e Coppa, l’Olandesina ha
raccolto appena un pari e due
sconfitte e per Giacomarro e i
suoi ragazzi è necessario cam-
biare marcia fin da subito per
non perdere contatto con le pri-
me posizioni della graduatoria.
Anche il Progresso però ha asso-
luta necessità di cominciare ad
incamerare punti per comincia-
re il proprio percorso verso il
mantenimento della categoria.
L’obiettivo stagionale dei bolo-
gnesi è infatti quello di replica-
re la sudata ma meritata salvez-
za dello scorso anno, ottenuta
da neopromossa dopo il ripe-
scaggio e con una rosa allestita
in fretta e furia tra fine agosto

ed inizio settembre. Per farlo la
società ha puntato per la pan-
china su Davide Marchini, ex cal-
ciatore con un passato impor-
tante anche in Serie A con le ma-
glie di Cagliari, Bologna e Livor-
no. Classe 1981, per Marchini si
è trattato di un ritorno in rosso-
blu, dopo la prima esperienza
tra il 2017 e il 2019 culminata
con la vittoria del campionato
d’Eccellenza e la conseguente
promozione in Serie D. In segui-
to Marchini ha guidato per sette

partite il Sasso Marconi in quar-
ta serie, non vincendo mai e ri-
mediando un prematuro esone-
ro, mentre nelle ultime tre anna-
te si è seduto sulla panchina del
Granamica, militante nella mas-
sima serie regionale.
Per provare ad ottenere la se-
conda salvezza consecutiva, il
Progresso non ha snaturato l’os-
satura dello scorso anno ed è ri-
masto fedele alla propria identi-
tà che prevede una grande valo-
rizzazione del settore giovanile

e dei giocatori provenienti dal
vivaio rossoblu. Il risultato è
quindi una rosa dell’età media
molto bassa, con ben 23 gioca-
tori, su 25 totali, nati nel ventu-
nesimo secolo. Gli unici due
vecchietti sono il centrale di di-
fesa Cestaro e il centrocampi-
sta Selleri, che è anche il capita-
no. Ci sono però alcuni elemen-
ti che, nonostante siano ancora
giovani, hanno già accumulato
esperienza in categoria, come il
portiere Cheli, i difensori Ferra-

resi e Mele e il centrocampista
Corzani. In rosa anche un ex Pi-
stoiese come Dany Florentine,
pupillo di Gianni Rosati, che nel-
la stagione 23/24 ha siglato il
suo unico gol in arancione pro-
prio nella partita contro il Pro-
gresso. Attenzione poi ai tre gio-
iellini dell’attacco rossoblu, ov-
vero i 2006 Donnarumma e Mat-
ta oltre a Ghebreselassie, classe
2005.

Michele Flori
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Due pareggi nei recuperi di
Coppa Toscana di Prima ca-
tegoria. Ad Agliana è andato
in scena il confronto fra l’AM
Aglianese e il CQS Pistoia. E
si è concluso con un pareg-
gio a reti inviolate che se da
un lato segna la fine dell’av-
ventura nella competizione
per il CQS, dall’altra tiene vi-
ve le speranze degli agliane-
si: gli uomini di mister Mirco
Matteoni possono ancora
passare il turno, ma per riu-
scirci dovranno obbligatoria-
mente battere in trasferta il

Capannori. Dando invece
un’occhiata alla Coppa To-
scana di Seconda, è il Pescia
che può continuare a spera-
re dopo l’1-1 ottenuto nella ta-
na della Pieve San Paolo. Il
gol di Echegdali tiene vive le
speranze-qualificazione dei
pesciatini, che saranno però
chiamati a fare risultato pie-
no sul campo dell’Academy
Tau la prossima settimana. Il
programma, insomma, si pre-
annuncia già da adesso inte-
ressante.

G. F.

La novità a Traversagna

Nuovi corsi di kenkokarate
Sviluppo fisico ementale
KARATE

Chi ha voglia di sperimentare un’arte
marziale a tutto tondo, potrà farlo fre-
quentando il corso di kenko karate per
adulti alla palestra My Well di Traversa-
gna, nel comune di Massa e Cozzile. A
guidare il corso, il conosciuto e apprez-
zato maestro Andrea Pagni. «Il corso si
svolgerà nei giorni di lunedì, dalle 21 alle
22, e mercoledì, dalle 20 alle 21 – ci ren-
de edotti, Pagni –. Il kenko karate è un’ar-
te marziale completa: questa disciplina
offre una vasta gamma di tecniche di
combattimento, tra cui colpi di pugno,
calci, ginocchiate, gomitate, blocchi, de-
viazioni, leve, proiezioni. Queste tecni-
che possono essere utilizzate sia in posi-
zione eretta che in situazioni di lotta a ter-
ra. Inoltre, il kenko karate comprende
molti esercizi che mirano a sviluppare la
resistenza, la flessibilità e l’agilità del pra-

ticante, qualsiasi sia la sua età». In so-
stanza, la possibilità di entrare a contat-
to con una vera e propria filosofia di vita.
«Il karate ha radici profonde nella cultura
giapponese – riprende il filo del discor-
so, Pagni –. Per questo, oltre all’aspetto
fisico, esso pone un’enfasi significativa
anche sullo sviluppo mentale. I pratican-
ti apprendono l’autocontrollo, la discipli-
na, la concentrazione e la perseveranza.
Vengono anche incoraggiati a sviluppa-
re il rispetto per gli altri e per sé stessi. Il
karate promuove la crescita personale e
il miglioramento continuo. L’atmosfera
durante i corsi è piacevole e adatta all’ap-
prendimento».
Per info sul corso ed effettuare le lezioni
gratuite di prova, è possibile chiamare il
numero di telefonia mobile 3332775289
o contattare la palestra My Well al
3311913496 oppure recarsi direttamente
in loco, in via Giuseppe Mazzini al civico
4/5.

Gianluca Barni

VOLLEY

Due volti nuovi in casa del Pistoia Volley
La Fenice. La prima squadra di serie D,
infatti, si avvarrà delle prestazioni di Lin-
da Benedetti, classe 1996, e Annalisa
Cecca, del 1997. Ambedue atlete di scuo-
la-Pescia, ove erano state allenate da Ric-
cardo Cappelli, attuale coach fuxiablu, si-
no all’Under 16, hanno proseguito il loro
percorso pallavolistico a Chiesina Uzza-
nese e Ponte Buggianese, giocando nei
campionati di Prima e Seconda Divisione
Territoriale. Nelle ultime due stagioni,
hanno indossato i colori della squadra Ui-
sp di Monsummano. «L’allenatore Cap-
pelli crede fortemente nelle loro qualità
e per questo abbiamo deciso di aggre-
garle alla nostra rosa-giocatrici», fanno
sapere dall’ambiente pistoiese. Intanto,
la formazione continua la sua preparazio-
ne precampionato: dopo una prima ami-

chevole ad Agliana, contro la Prima Divi-
sione neroverde, le pistoiesi scenderan-
no in campo mercoledì 25 settembre alla
palestra Anna Frank di Pistoia contro il
Bacci Campi Bisenzio, avversaria del
prossimo torneo di D, e mercoledì 2 otto-
bre, sempre alla palestra Anna Frank,
contro la Prima Divisione del Viaccia,
équipe pratese. Prima dell’avvio del cam-
pionato, la dirigenza presenterà tutte le
proprie squadre. «Ma giorno ora e luogo
saranno comunicati tra qualche giorno»,
asseriscono all’unisono i dirigenti.
Continuano le grandi manovre in casa
del Club Mazzoni, la società sportiva dei
vigili del fuoco di Pistoia che sta ridise-
gnando i propri quadri tecnici. La prima
squadra di serie D maschile, guidata da
questa stagione dall’esordiente Gabriele
Fattorini, si avvarrà delle prestazioni in
campo di un giovane interessante, il
19enne opposto Gabriele Michelagnoli.
Il ragazzo arriva dall’Avis Volley Pistoia.

Gianluca Barni

Serie D femminile

La Fenice, ecco due arrivi
Sono Benedetti e Cecca

Claudio Sparacello dovrebbe essere confermato in attacco (Acerboni-Castellani)

CALCIO
Serie D

CALCIO

Prima e Seconda, i recuperi di Coppa Toscana
AM Aglianese e Pescia sono ancora in corsa

Pistoiese Tutte le insidie del Progresso
Domenica a Castel Maggiore l’Olandesina incrocia una squadra giovanissima, senza punti e con l’obiettivo di salvare la categoria
















